

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Hasil penelitian ini yang bertujuan untuk mengetahui dan menganalisa tentang seberapa besar Pengaruh Financial Behavior dan Personal Income Terhadap Financial Satisfaction Pada Pelaku Usaha Mikro di Kelurahan Sepanjang Jaya.

Dalam penelitian ini disimpulkan bahwa :

1. Financial behavior secara parsial tidak berpengaruh terhadap financial satisfaction. Dengan hasil signifikansi diperoleh nilai sig. $0,637 > 0,05$, sedangkan t hitung sebesar $0,474 < 1,983$, yang berarti secara parsial financial behavior tidak signifikan pada financial satisfaction.

Pada penjelasan yang ada diatas, menurut Xiao (2016) bahwa *financial behavior* tidak berpengaruh terhadap *financial satisfaction*, karena individu yang memiliki *financial behavior* yang lebih baik belum tentu menghasilkan *financial satisfaction* yang lebih tinggi. yang berarti seseorang yang mempunyai gaya hidup yang besar belum tentu mempunyai financial satisfaction dalam dirinya.

2. Berdasarkan hasil uji parsial pada variable personal income (X2) diperoleh nilai sig. $0,000 < 0,05$ sedangkan statistik t hitung sebesar $10,325 > 1,983$. Yang berarti secara parsial personal income berpengaruh terhadap financial satisfaction.

Menurut Yen, et al., (2013) bahwa *income* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *financial satisfaction* seseorang. Karena semakin tinggi *income* yang diperoleh, semakin banyak konsumsi yang dapat dilakukan untuk memenuhi keinginan pribadi. Semakin banyak keinginan tersebut maka semakin tinggi pula tingkat *financial satisfaction* seseorang.

3. Secara simultan terdapat pengaruh yang positif dan signifikan Financial Behavior dan Personal Income terhadap Financial Satisfaction. Dapat

dilihat pada hasil uji F (simultan) dengan menggunakan SPSS versi 20 dengan nilai signifikansi ($0.05 < 0,000$) dan F hitung $54,051 > f$ table 3,09. Hal ini menunjukkan bahwa Financial Satisfaction dapat dijelaskan oleh Financial Behavior dan Personal Income. Maka dapat disimpulkan bahwa variabel independen dalam

5.2 Implikasi Manajerial

Berdasarkan hasil analisis yang telah disimpulkan, maka peneliti dapat memberikan saran yang bermanfaat bagi pihak-pihak yang terkait sebagai berikut:

1. Bagi Masyarakat

Bagi masyarakat yang ada di RT 05 RW 004 Kelurahan Sepanjang Jaya Kecamatan Rawalumbu Kota Bekasi Provins, khusus para pelaku usaha mikro (pedagang) dari hasil penelitian ini bahwa *personal income* berpengaruh terhadap *financial satisfaction*, maka implikasi yang diharapkan dalam rangka meningkatkan *financial satisfaction* masyarakat, agar dapat meningkatkan penghasilan dengan menambah jumlah barang atau produk yang diperdagangkan. Sehingga kepuasan keuangan akan semakin tinggi.

2. Bagi Pemerintah

Dari hasil penelitian ini bahwa *personal income* berpengaruh terhadap *financial satisfaction* maka implikasi yang diharapkan pemerintah dapat memberikan kemudahan kepada pelaku usaha mikro untuk mendapatkan pinjaman modal dengan bunga yang rendah, sehingga pelaku usaha dapat meningkatkan pendapatan dan mencapai kepuasan keuangan yang maksimal.

3. Bagi Penulis

Dari hasil penelitian ini penulis dapat menambah wawasan, dan mengetahui cara mengelola keuangan dengan baik, karena semakin tinggi *income* yang diperoleh, semakin banyak konsumsi yang dapat dilakukan untuk memenuhi keinginan pribadi.